

医療法人 貴和会 防府病院

基本理念 以和為貴（貴和の精神で医療と福祉を行い広く社会に貢献する）

基本方針 わたしたちは、広く社会を含めたチーム医療を行い開かれた医療・福祉サービスをめざします

- ・患者さんの人権を尊重した精神科医療を行います。
- ・地域と連携して疾病の予防、治療、社会復帰のお手伝いをいたします。
- ・精神障害に対する地域への理解・普及啓蒙活動を行います。

デイケア外出プログラム

防府市には、大平山と言う「ツツジ」で有名な山があります。

新型コロナウイルスの感染対応緩和に伴い、精神科デイケアのメンバーで、3年ぶりに「ツツジ祭り」に行ってきました。ツツジの花は、場所によって咲き方がバラバラで、緑が少し多い印象でしたが、天候に恵まれ頂上からは、防府平野がすべて見渡せました。

参加者の中には無料の望遠鏡をのぞき、防府病院や自宅などを探す方、また元気のよい方は頂上の三角点を探しに行ったりと、皆さん活動的に体を動かしていました。

各々が5月の春を満喫して、温かいお弁当を食べて、大満足な1日を過ごすことができました。



天気も良く眺めも最高でした。

ゲートボール大会

5月23日に、精神科作業療法にて『ゲートボール大会』を開催しました。

2つの病棟から男女合わせて総勢19名の参加があり、『上級者』と『初級者』2つのコートに分かれて試合を行いました。

爽やかな春風が吹く中で、各コートからたくさんの拍手や歓声が湧き上がっており、楽しい雰囲気の中で熱い闘いが繰り広げられました。初参加で入賞を獲得された患者さんもいらっしゃり、ご本人も職員もびっくりの結果に盛り上がりました。

最後は各コートの優勝・準優勝者をみんなで表彰し、久しぶりにマスクを外しての記念撮影もできました。

気持ちの良い晴天の中、思い切り体を動かして、患者さんも職員もリフレッシュできました。

患者さんがいつまでも健康に生き生きと身体が動かせるお手伝いができるよう、今後も様々な活動を提供していきたいと思っております。



気合を入れて最初の1打



令和5年度新入職員紹介&インタビュー

今年も沢山の新人さんが当院に入職されました。順番に紹介していきたいと思います。



小林久美子さん 職種：看護師

まだまだ慣れないことが多く大変な毎日です。先輩方が皆さん優しくご指導くださいますので、一人で動ける業務を増やしていくことを頑張っていきたいです。患者様に寄り添える看護師を目指しています。

ライブに行くことが好きです。



田中えりかさん 職種：准看護師

毎日新しいことを学んでいるので、終わったことを確実に覚えて身に着けようと思っています。先輩の皆さんがとても優しく指導してくださいます。信頼される看護師を目指しています。

趣味は映画鑑賞です。



小池香菜絵さん 職種：准看護師

覚えることがたくさんあって大変ですが楽しいです。自分の体調管理をしっかりしていきたいと思っています。先輩方には気さくに声をかけていただき、ご助力いただいています。栄養課の業務にも興味があります。

ゲームのMMORPGをやっています。



堀田加奈恵さん 職種：准看護師

まだ慣れないですが、とったメモを整理したりして頑張りたいです。毎日が初日と思って勤務しています。先輩方は優しく指導して下さるので、仕事を一つでも覚えていきたいと思っています。

今はあまり覚えていませんが、手話をしていました。

編集後記

梅雨に入り、洗濯物を干すのも苦労する季節となりました。気候が安定しないこの頃ですが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。今年も厳しい暑さになることが予想されます。適度な休息、水分補給を忘れずに、体調管理をしっかり行っていきましょう。